

Dimanche 5 décembre 2010

Stupeur et colère des anciens combattants d'Argenteuil désinvolture du Maire et de ses adjoints



Ce matin, 5 décembre au monument au mort du cimetière d'Argenteuil : Le Maire d'Argenteuil et tous ses adjoints étaient absents de la cérémonie commémorative de la guerre d'Algérie, cérémonie officielle qui a lieu tous les ans le 5 décembre.

C'est la première fois que cette tradition républicaine n'est pas respectée à Argenteuil.

Bien qu'ayant commencée avec retard, les associations, les porteurs de drapeaux, le personnel municipal et la population présente ont pu constater **l'absence des adjoints à cette cérémonie**, aucun ne s'étant excusé.

Seuls les élus (de l'opposition) étaient présents devant le monument aux morts : MM. Mothron (député), Métézeau (conseiller général), Pér

Après que le député Georges Mothron eut déposé une gerbe, le délégué aux anciens combattants a annoncé le "*dépôt de la gerbe du Maire*". Devant tous les élus de la majorité municipale, **MM. Métézeau et Péricat, au titre de conseillers municipaux, ont été déposer... la gerbe du maire.**

Les élus de l'opposition s'indignent d'un tel comportement, et dénoncent cette désinvolture et ce mépris vis à vis de la cérémonie officielle qui rend honneur aux combattants tombés pendant la guerre d'Algérie.

Publié dans : **argenteuil** Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) - [C.G.U.](#) - [SIGNALER UN ABUS](#) - [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)